



Orientalische Märchen und Geschichten ziehen alle in ihren Bann

Bericht KiTu zur 52. Generalversammlung des TSVS Schönenbuch vom 26. Februar 2024

Schon um 16h standen mehrere Kinder jeweils startbereit vor der Halle und hofften, dass sie noch ein wenig für sich spielen konnten. Zu Beginn der Turnstunde um 16.15h spielten sie zum x-ten Mal «Polizistenfangis» um sich warmzulaufen. In der Turnstunde übten, trainierten und verbesserten die Kinder ihre individuelle Bewegungs-, Haltungs- und körperliche Leistungsfähigkeit. Durch die Fantasie, die Spiellust und den Bewegungsdrang entdeckten sie immer wieder neue Abenteuerwelten. Wir machten Staffetten und Wettrennen, hüpfen, purzelten und rollten. Sie kletterten an der Sprossenwand empor, schwangen am «Affenschwanz» und turnten an den Ringen. Sehr beliebt waren auch die teilweise sehr anspruchsvollen Parcours. Auf diese Weise bauten die Kinder Ängste ab und wurden mutiger. Im Kontakt mit anderen Kindern lernten sie, sich in eine Gruppe einzufügen und zu begreifen, dass Rücksichtnahme und Zusammenarbeit zum Erfolg führen. Nach und nach kam natürlich auch der Wunsch auf, ob gegen Ende der Turnstunde noch ein wenig Fussball gespielt werden könnte... Natürlich konnten sie.

Spezielle Anlässe im vergangenen Turnjahr bleiben bestimmt in guter Erinnerung. Da war zum Beispiel der gelungene Fasnachtsumzug im Februar 2023 durchs Hinterdorf. Beim «Rondelle» konnten sich die Kids bei der Rräpplischlacht so richtig ins Zeug legen. Zum «Dessert» gab es vor der MZH Fasnachtskiechli à discretion.

Am 15. Dezember 2023 kam die Märchentante in die Turnstunde und erzählte, nebst traditionellen Weihnachtsgeschichten, und für viele Kinder auch unbekannte, spannende, orientalische Märchen von tapferen Prinzen und verzauberten Prinzessinnen. Nach der Märlistunde verteilte die Erzählerin, Lisbeth, an alle Kinder ihr Buch von Lisas erster Schweizer Reise, «Der fliegende Solarpropellerball».

Solche Anlässe und die Turnstunden am Freitagnachmittag machen sehr viel Spass und ich freue mich auf ein weiteres sportliches und aktives Jahr mit den Kids aus dem Kinderturnen.